

## Museo "Corbeta Esmeralda" amplía horarios para recibir más visitantes este verano

El icónico Museo "Corbeta Esmeralda", ubicado en Iquique, ha anunciado la ampliación de sus horarios de atención durante el período estival, del 2 de enero al 28 de febrero de 2025. Esta medida busca responder a la creciente demanda de turistas nacionales e internacionales que visitan la ciudad durante el verano, interesados en conocer más sobre el legado histórico del legendario buque comandado por el Capitán Arturo Prat.

Con acceso disponible de lunes a domingo, el museo ofrecerá recorridos guiados cada 10 minutos, permitiendo una experiencia personalizada para grupos de hasta 12 personas. Los horarios de atención serán de 10:00 a 18:00 horas en horario continuo, con excepción de los lunes, cuando se atenderá de 10:00 a 13:30 y de 15:00 a



17:00 horas.

Experiencia enriquecedora y multilingüe

El Museo "Corbeta Esmeralda" no solo destaca por su fidelidad histórica como réplica a escala real del emblemático buque de la Armada de Chile, protagonista del Combate Naval de Iquique el 21 de mayo de 1879, sino también por su accesibilidad para turistas de todo el mundo. Los visitantes

podrán elegir entre recorridos guiados por expertos en historia naval chilena o utilizar audioguías disponibles en español, inglés, chino, portugués, francés y ruso, lo que amplía significativamente la comprensión y el disfrute del recorrido. Un verano para vivir la historia. La ampliación de horarios es parte del compromiso del museo con la difusión del patrimonio histórico y cultural de

Chile, ofreciendo una oportunidad única para que turistas y residentes exploren una de las piezas más significativas de la historia naval chilena.

El Museo "Corbeta Esmeralda" invita a todos los interesados

a aprovechar esta temporada estival para sumergirse en una experiencia que combina historia, educación y cultura, convirtiéndose en un imperdible de Iquique. Para más información sobre

horarios y entradas, los visitantes pueden dirigirse al sitio oficial del museo o visitar sus redes sociales. ¡No te pierdas esta oportunidad de conocer un símbolo del valor y patriotismo chilenos!